

CONTINUA INUNDACION. Nueva Orleáns, Luisiana, abril 8 (AP). Esta mujer y su hijo, son ayudados por un amigo a trasladarse en una piragua. Lluvias torrenciales han engro-sado los rios y lagos de la región, causando la destrucción de unas 40 mil casas. También en el estado de Mississippi, hay gran inundación.

### Rusia expulsa a militar y periodista ingleses

Moscú, abril 8 (AP). La "actividades inacep-Unión Soviètica expulsó tables" y recibieron una hoy a un agregado militar británico y al corresponsal del diario londinnse "Fi-nancial Times" en repre-salia por la reciente expul-sión de tres soviéticos de Exteriores donde se la insión de tres soviéticos de Gran Bretaña, según la embajada londinense aqui.

Un portavoz de la embajada dijo que el agregado aéreo David Williams, y el corresponsal Anthony Robinson, fueron acusados de

Exteriores, donde se le in-formó de las expulsiones,

dijo el portavoz.

Agregó que la "injustificada acción fue protestada" y la calificó como "una

Pasa a la página 29

### Reagan-Hurtado buscan mejorar economía A.L.

Washington, abril 8 (UPI). El presidente ecuatoriano Osvaldo Hurtado y su colega Ronald Reagan prometieron hoy renovar la cooperación de ambas naciones a fin de enfrentar los peligros económicos y la inquietud política que encaran muchos países latinoamericanos. ricanos.

En dos horas de plática, que Reagan calificó de

"muy corcial y productiva" los dos jefes de estado consideraron las afables relaciones entre ambos países y las serias inquietudes en otras regiones del hemisferio, según una declaración conjunta declaración conjunta.

Entre tanto, nuestros países están fuertemente comprometidos con el go-bierno democrático, nos

Pasa a la página 21

### Crece tensión en México por aumento a gasolina

México, abril 8 (UPI). Airados choferes, debido al tercer incremento en el precio de los combustibles este año, convirtieron a las estaciones de servicio en campos de batalla' en seis estados mexicanos y en la capital.

El alza, que se anunció ayer, eleva el costo de la final cina sufras llevan a final ción a un 22,5 por gasolina y otros combustibles hasta un 40 por ciento en el año. En 1982 tibles hasta un 40 por ciento fue de un 100 por ciento.

to. Choferes de camiones y Pasa a la página 21

dirigente sindicales dije-ron que el nuevo aumento incrementará la inflación, al tiempo que el Banco de México anunció que los precios al consumidor suberon un 4,8 por ciento en marzo, el alza mensual más baja desde junio.

Las últimas cifras llevas para la inflación a un 23 con

### Gran destrucción causa inundación en los E.U.A.

Nueva Orleáns, Luisiana, abril 8 (AP). Lluvias torrenciales, cuyas aguas han engrosado enormemente los ríos y lagos de la región han causado devastadoras inundaciones en los estados de Luisiana y Mississippi, que han destruido 40 mil casas en el primero de los nombrados obligado a la evacuación de 21 mil personas.

"Y lo peor está por venir aún", dijo Fred Lowery del Servicio Meteorológico Na-

cional. Ya han perdido la vida nueve personas a raíz de circunstancias vinculadas con las inundaciones y los desbordes en los esta-dos del Sudeste de Estados Unidos.

La ciudad de Nueva La ciudad de Nueva Orleáns ha quedado par-cialmente bajo agua, quedando su millón de ha-bitantes virtualmente aislados del resto del país tanto en materia de trans-

Pasa a la página 29\_

# Mutuas acusaciones se hacen Francia y Rusia

París, abril 8 (UPI). La expulsión de Francia de 47 diplomáticos soviéticos ha provocado un intercambio de acusaciones entre París y Moscú, sobre cuáles servicios de espionaje son más activos en Francia, si los occidentales o los orientales

Según informaciones de prensa local de hoy, funciona-rios franceses de contraespionaje dijeron que los espías soviéticos robaron información de más del 30 por ciento

de los logros tecnológicos franceses de la década pasada En Moscú, la Unión Soviética acusó a Estados Unidos

de mantener un activo servicio de espionaje en París Los funcionarios franceses dijeron que los aciertos del espionaje moscovita se debieron al incremento de per-sonal soviético en Francia. En diez años los soviéticos



SIN VIVIENDA. Jackson, Mississippi, abril 8 (AP). Un residente en esta localidad se lleva sus pertenencias en un bote hoy, al ser dañada seriamente su vivienda por las aguas des-bordadas del río Pearl. Los residentes de esta zona abandonan por segunda vez sus casas, pues en diciembre también se produjo una inundación.

aumentaron de 200 a 700 el número de diplomáticos, periodistas y funcionarios comerciales

Estimaron los funcionarios que un tercio de los 700 trabajaron para los servicios secretos soviéticos, e indicaron además que todavía algunos permanecen en Francia a pesar de la expulsión del martes de 47 soviéticos por realizar en Francia espionaje militar, industrial y científico.

#### Delegación soviética

Los funcionarios agregaron que la delegación soviética en la UNESCO aumentó de tres a 40 personas —tres

Pasa a la página 29

#### Piden que Reagan ponga sanciones a Nicaragua

cano instó hoy al gobierno del presidente Ronald Reagan a que los Estados Unidos rompan relaciones diplomáticas con Nicara-gua, y suspendan a ese país su condición comercial de nación más favorecida.

El senador John East dijo que "ayer recibi infor-mación secreta de la Agenmacion secreta de la Agen-cia Central de Inteligencia (CIA), que confirmó sin lu-gar a dudas que Nicara-gua, Cuba y la Unión So-viética apoyan y controlan en forma directa las opera-

Washington, abril 8 ciones de combate de la in-(AP). Un senador republisurgencia comunista contra el gobierno libre-mente electo de El Salva-

Luego agregó que por lo tanto, "me puse en contacto con Reagan, para instarle a que rompa las relaciones con Nicaragua y le suspenda su categoría cosuspenda su categoria co-mercial de nación más fa-vorecida. También le exhorté a que elimine por completo la cuota de im-portación de azúcar nica-ragijanse que beinda asea ragüense, que brinda a ese país hasta 20 millones de dólares anuales.'.

## mata 15 mineros

Welkom, Sudáfrica, abril 8 (AP). Una explosión de gas metano ocasionó hoy la muerte a 15 mineros e hirió a más de 50 en las galerías a 450 metros de profundi-dad de la mina de uranio

Beisa, se informó. Un portavoz de la mina dijo que la mayoría de las victimas son de la raza negra. Dijo que se ha dispuesto

una gran operación de rescate y que no se cree que se encuentren más víctimas.

El portavoz dijo que los mineros fueron muertos al incendiarse el gas con una chispa, aparentemente provocada por la caída de

#### Suben en Uruguay las tarifas de servicio público

Montevideo, abril 8 (Latin-Reuter). El gobier-no dispuso en forma sorpresiva un aumento en las tarifas de todos los ser-vicios públicos, que oscila entre el 9 y el 18 por ciento, con retroactividad al 1 de

Anunció que por el mo-mento no se prevén aumen-tos salariales. Las remuneraciones del sector público y privado se encuentran virtualmente congeladas. Los dos últimos ajustes salariales datan del 1 de enero de 1982 y del 1 de enero de 1983. Fueron de un 10 y de un 15 por ciento, respectivamente.

El costo de vida aumentó en Uruguay un 19,36 por ciento en 1981 y un 20,53 por ciento en 1982, según datos

# Piden combatir la crisis económica

Buenos Aires, abril 8 (AP). La V reunión ministerial del Grupo de los 77 Países en Desarrollo, cumplió hoy su penúltima jornada, con demandas de medidas de emergencia para enfrentar la crisis económica mundial. También hubo nuevas peticiones de profundos cambios en el sistema económico internacional.

El canciller del Uruguay, Carlos Ma-eso, uno de los oradores de la sesión, abogó por su plan de emergencia para enfrentar la crisis, sin perjuicio de la búsqueda de soluciones a largo plazo. Dijo que el plan de emergencia no implica cancelar las negociaciones glo-bales que "pueden considerarse parte de un mismo proceso

canciller hondureño, Edgardo Paz Barnica, pidió poner fin al "orden inter-nacional de la miseria y a la miseria del orden internacional"

#### Sugiere medidas

El canciller uruguayo sugirió cuatro medidas básicas a los países industriali-Pasa a la página 21



SOBRE AMERICA LATINA. Washington, abril 8 (AP). El presidente Ronald Reagan conversa hoy, en la Casa Blanca, con el presidente de Ecuador, Oswaldo Hurtado. El

tema principal de los mandatarios fue la relación de los E.U.A. con América Latina, y Reagan reiteró que continúa dando prioridad a los problemas económicos de A.L.